

Botschaft 9

London, 17. Juni 1999

Erfahrung ist der Tod der Erkenntnis jenes unvermittelbaren Geheimnisses, auf das als ‚Liebe‘, ‚Wirklichkeit‘, ‚Existenz‘, ‚ewig‘, ‚göttlich‘, ‚Glückseligkeit‘, ‚Heiligkeit‘, ‚das Unbenennbare‘ und so weiter sich bezogen wird.

Vielleicht magst du jenem Geheimnis begegnen, wenn du verstehst und ausübst, was dir durch den menschlichen Körper namens Lahiri Mahasaya bekannt gemacht wurde und was immer noch von seinen Blutzellen und Knochenmark auf der ganzen Welt erzählt wird, jahrein und jahraus.

Du musst es durch und für dich selbst entdecken. Niemand kann dir dieses Geheimnis enthüllen, und nichts kann es zerstören.